



# 's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler!  
Werte Musikfreunde!

Bevor sich unsere Musiker/innen in die wohlverdiente Sommerpause verabschieden, möchten wir über die Aktivitäten und Veranstaltungen der TKK in den letzten Monaten berichten.

Unser Trachtenball am 16. Jänner im Gasthaus zur Eisenbahn hat heuer zum 27. Mal stattgefunden. Die Besucher wurden von der Band „Zebra & Zebra“ zum Tanzen angespornt und das Team vom Gasthaus zur Eisenbahn sorgte für das leibliche Wohl. Kein Wunder, dass mancher Gast ganz schön spät von der Veranstaltung nach Hause gekommen ist. A schwarze Partie.

Nicht weniger schwungvoll waren die Darbietungen der Trachtenkapelle Kreuttal beim Pro Rare Marsch in Wien. Mit diesem Auftritt unterstützte die TKK wieder eine wichtige Initiative, die auf seltene Erkrankungen aufmerksam macht. Mit dabei waren auch zwei bekannte Gesichter aus Theater und Fernsehen, die die Musiker/innen begrüßen durften - unseren Bericht dazu finden Sie auf der Rückseite!

Zusätzlich sorgte die TKK selbstverständlich bei zahlreichen kirchlichen Veranstaltungen und Frühschoppen verschiedener Vereine für musikalische Untermalung. Zum 50. Geburtstag durften wir unserem langjährigen Klarinettenisten Günter Reisinger im April gratulieren.

Auch beim Nachwuchsorchester „Los Krawallos“ wird fleißig geübt. Die jungen Musiker/innen zeigten beim Nachwuchskonzert am 6. März ihr Können und bereiteten sich gerade auf ihren Auftritt im Rahmen des Open Air Konzerts vor. Dazu laden wir Sie sehr herzlich ein. Es erwartet Sie wieder ein abwechslungsreiches Programm. Vom Konzert können Sie dann direkt ins Fußballstadion wechseln mit einer Übertragung des EM Spiels Portugal-Österreich.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen zu unseren Veranstaltungen und wünschen Ihnen und unseren Musikern/innen erholsame Sommermonate!



*Die Trachtenkapelle Kreuttal ist viel unterwegs - auf Frühschoppen, bei kirchlichen Anlässen oder wie hier zum Pro Rare Marsch in Wien, wo sich eine Zugfahrt anbietet.*

Open Air

**KONZERT**

der Trachtenkapelle Kreuttal  
und des Nachwuchsorchesters „Los Krawallos“

EM SPIEL  
PORTUGAL -  
ÖSTERREICH  
LIVE



am **18. Juni 2016** um 18:00  
am Hl. Berg bei Hautzendorf

## Unterwegs mit Harald Serafin und Wolfgang Böck: Pro Rare Marsch 2016

*Am 27. Februar 2016 hatte die TKK bereits zum dritten Mal einen großen Auftritt beim Pro Rare Marsch der seltenen Erkrankungen in Wien.*

Der Pro Rare Marsch ist ein Aktionstag für seltene Erkrankungen in Wien mit dem Ziel Aufmerksamkeit für diese Thematik zu schaffen. Umso wichtiger war es das Anliegen auch mit der richtigen Musik zu transportieren. Die TKK war mit Märschen, Polkas, aber auch Pop-Stücken dabei. Mit Luftballons ausgestattet marschierten die Musiker/innen vom Westbahnhof

zum Museumsquartier. Besonders erfreulich war es für die Musiker/innen in diesem Jahr Kulturschaffende aus Film und Theater anzutreffen: Harald Serafin und Wolfgang Böck waren gleich für ein gemeinsames Foto zu haben.



*Bei der „Dancing Stars“ Mitternachtseinlage 2014 (links) war Harald Serafin auch dabei - damals musste mit einem Ersatzdarsteller gearbeitet werden. Jetzt hat die TKK aber das Original getroffen!*

## Jungmusikerausbildung: Jetzt anmelden und bei den „Los Krawallos“ dabei sein

*Das Nachwuchsorchester „Los Krawallos“ hatte mit dem Nachwuchskonzert am 6. März einen erfolgreichen Auftritt. Noch mehr gibt's beim Open Air Konzert am 18. Juni zu hören. Zuwachs ist jederzeit willkommen.*



Die Ausbildung unserer Jungmusiker/innen umfasst nicht nur den Einzelunterricht, in unserem Nachwuchsorchester werden gemeinsam bekannte und neue Stücke einstudiert und bei Konzerten aufgeführt. Da das Musizieren in einer großen Gruppe gleich noch viel mehr Spaß macht, freuen wir uns über Zuwachs sehr. Daher laden wir interessierte Kinder und Jugendliche zur Ausbildung im kommenden Schuljahr ein.

**Das Anmeldeformular und Infos zur Ausbildung erhalten Sie bei folgenden Ansprechpersonen:**

Iris Schwarz (0664/9974414, [irisschwarz@gmx.at](mailto:irisschwarz@gmx.at))

Katharina Schmid (0650/5194385, [kathi.schmid@gmx.at](mailto:kathi.schmid@gmx.at))

## Training am Sportplatz: Das ist keine Vorbereitung auf die Fußball EM

*Im Frühjahr stehen nicht nur Orchesterproben, sondern auch Marschproben auf dem TKK Terminplan.*

Wichtige Höhepunkte der Sommersaison sind stets die Marschmusikbewertung, die heuer am 12. Juni in Schrick stattfindet, und das Open Air Konzert am Hl Berg bei Hautzendorf am 18. Juni. Die Probenarbeit dafür startet schon viel früher und findet sowohl im Gemeinde-, Musik- und Jugendzentrum als auch auf dem Sportplatz statt, wo im Gehen musiziert wird. Natürlich freut es uns, wenn Sie sich bei den Veranstaltungen vom Ergebnis der Probenarbeit ein Bild machen!

